

止まり木



令和6年（2024年）

12月16日発行

第29号

大阪市立横堤中学校

「はい」「おはよう」「ありがとう」

いよいよ2学期もあと1週間となりました。3年生の進路懇談、1、2年生の期末懇談で担任の先生から様々お話しされたことを忘れず、最後まで横中生らしく頑張ってほしいと思います。さて、今日の全校集会で「はい」「おはよう」「ありがとう」の言葉についてお話ししました。以下に紹介しますので、ぜひ読んでください。

「はい・おはよう・ありがとう」普段からよく耳にする言葉であるし、口にする言葉です。みんながこの言葉を言われた時、どんな気持ちになりますか？うれしい気持ちになったり、さわやかな気持ちになることだと思います。言われるうれしいけれど、いざ自分が言うとなると恥ずかしかったり、照れ臭かったりしてなかなか言えない時もあると思います。そんなときに思い出してほしい『詩』を見つけました。

どうでしょうか？何気ない一言かもしれません、これらの言葉はこんなにも人々を幸せにする力を持っています。
逆に何気ない一言で人を傷つける言葉もあります。横堤中学校のみんなには**自分も人も幸せになるような言葉をたくさん使って欲しい**と願っています。ためらわずに、自然に「はい・おはよう・ありがとう」から始めてみませんか。きっと幸せな気持ちになれると思います。あと1週間、最後まで頑張っていきましょう。

「はい」素直な言葉です
「はい」と言える時が多ければ多いほど
「はい」と言われる時が多ければ多いほど
幸せな人生だと思います

「おはよう」さわやかな言葉です
「おはよう」と言える時が多ければ多いほど
「おはよう」と言われる時が多ければ多いほど
幸せな人生だと思います

「ありがとう」美しい言葉です
「ありがとう」と言える時が多ければ多いほど
「ありがとう」と言われる時が多ければ多いほど
幸せな人生だと思います

2024年「今年の漢字」を紹介します。順位は以下のとおりです。
1位「金」 2位「災」 3位「翔」 4位「震」 5位「新」
6位「選」 7位「変」 8位「暑」 9位「楽」 10位「米」
みんなにとっての今年の漢字は何だったでしょう。校長先生は今年も
みんなと一緒に前に進みたいという思いから『進』を今年の漢字と決めて
いました。

